

Alberto Núñez Feijóo asiste a la Junta Directiva de ANFAC

- El presidente del Partido Popular y candidato a la presidencia del Gobierno ha asistido hoy a la Junta Directiva de ANFAC, celebrada en Madrid.
- Wayne Griffiths, presidente de ANFAC y los miembros de la Junta Directiva le han trasladado a Núñez Feijóo su preocupación ante la urgencia de tomar medidas para impulsar la industria y el mercado de automoción en España.



Madrid, 18 de abril de 2023.- El presidente de ANFAC, Wayne Griffiths, junto con la Junta Directiva de la asociación han recibido hoy al **presidente del Partido Popular y candidato a la presidenta, Alberto Núñez Feijóo**, que ha participado en la sesión celebrada en las oficinas de ANFAC.

La Junta Directiva de la asociación ha destacado el momento clave que acomete la automoción española en su transformación hacia la movilidad cero emisiones. Asimismo, se ha señalado al candidato a la presidencia del Gobierno la necesidad de acometer medidas que impulsen la electrificación en España y garantizar, de este modo, la competitividad, empleo e industria también como hub de electromovilidad en Europa y en el mundo.

En este sentido, el **presidente de ANFAC, Wayne Griffiths**, ha dicho que “la automoción española es un motor industrial clave para la economía y el empleo de este país. Por ello, ahora es el momento de que España apueste decididamente por esta transformación. No podemos perder más tiempo. Los fabricantes vamos a cumplir con el objetivo de 2035. Pero necesitamos que el Gobierno apoye el coche privado limpio y que no lo demonice. El coche sostenible es parte de la solución para la descarbonización”.

Por su parte, el **presidente del Partido Popular, Alberto Núñez Feijóo**, ha trasladado a la Junta Directiva de ANFAC, la importancia de la industria para España y Europa y, en concreto del sector de la automoción. “Tenemos que conjugar la electrificación con la descarbonización porque en España tenemos un parque de 14 años de antigüedad. El horizonte es la electrificación, pero para llegar a ese horizonte hay que mantener la localización de la industria aquí. Para eso debemos escuchar a los fabricantes y hacer que España sea un país amigo del automóvil para consolidar a una industria que supone el 10% de nuestro PIB”.

Pie de foto: De izquierda a derecha: Diego Carril (ANFAC), Álvaro Arroyo (Iveco) Bernardo Aguilera (Mitsubishi), Arancha Mur (ANFAC), Emilio Herrera (KIA), Polo Satrústegui (Hyundai), Francisco Hidalgo (Dacia), José López-Tafall (ANFAC), José Luis López-Schümmer (Mercedes-Benz), Alberto Núñez Feijóo (PP), Miguel Carsi (Toyota), Wayne Griffiths (ANFAC/Seat/Cupra), José Antonio León-Capitán (Stellantis), Jesús Alonso (Ford), José María Galofré (Volvo Car), Francisco Pérez-Botello (Volkswagen Group España Distribución), Bruno Mattucci (Nissan), Bruno Brito (Ideauto), Arancha García (ANFAC), Jesús Pérez (Mercedes-Benz), Félix García (ANFAC)

Acerca de ANFAC

ANFAC representa a Abarth, Alfa Romeo, Automóviles Citroën España, BMW, Cupra, Dacia, DAF Vehículos Industriales S.A.U., Fiat, Fiat Professional, Ford España, Ford Trucks España, Hispano Suiza, Honda, Hyundai Motor España, Ineos España, Isuzu, Iveco España, Jaguar, Jeep, Kia Motors Iberia, King Long, Lancia, Land Rover, Mahindra, Man Truck & Bus Iberia, Mazda, Maxus, Mercedes-Benz España, MG España, Mini, Mitsubishi Motors, Nissan Motor Ibérica, Opel España, Otokar, Peugeot Citroën Automóviles España, Peugeot España, Porsche, Renault España, Renault Trucks, Scania Hispania, Seat, Skoda, Smart, SsangYong, Stellantis, Subaru, Suzuki, Toyota-Lexus, VDL, Volkswagen Group España Distribución, Volkswagen Navarra, Volvo Car y Volvo Trucks. El sector del automóvil emplea directa e indirectamente al 9% de la población activa, representa el 18% de las exportaciones totales del país, y su contribución al PIB se acerca al 11%. España ocupa el 2º lugar como fabricante de vehículos en Europa y el 9º mundial. www.anfac.com

Más información:

Félix García

Director de comunicación y marketing de ANFAC

felix.garcia@anfac.com

Tfno.: 91 343 1345

Javier Herrero

Comunicación ANFAC

javier.herrero@anfac.com

